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请市民持续关注新疆乌鲁木齐
市发布的确诊病例行动轨迹。现居
住我市，且与乌鲁木齐市确诊病例、
无症状感染者行程轨迹有交集，特
别是 7 月 7 日以来到过乌鲁木齐市
天山区、沙依巴克区、经济技术开发
区（新市区）、高新技术产业开发区
（头屯河区）、水磨沟区，或接触过上
述地区相关人员的市民，请第一时
间向所在村（社区）和工作单位报备

相关情况，并主动配合落实相关防
控措施。

市民如非必要，近期不要前往新
疆乌鲁木齐市。乌鲁木齐市目前已采
取严格的疫情防控措施，广大市民应
尽量避免前往。如必须前往，请务必全
程做好个人防护，从新疆返邵后，应及
时、主动向所在村（社区）和工作单位
报备相关情况并主动配合有关部门做
好防控工作。

邵阳市疾控中心重要提示

去年以来，城步苗族自治县西岩镇小石村利用山区低洼田多的优势，
采取“村委会+基地+贫困户”的模式，发展稻田养虾面积40亩，带动32户
群众稳定增收。图为7月22日，村干部在龙虾养殖基地展示收获的小龙虾。

通讯员 严钦龙 陈晓春 摄影报道

绥宁县长铺子苗族侗族乡党坪村
是该县深度贫困村之一，村里以前没
有主导产业，以往村民主要依靠劳务
输出维持生计。自脱贫攻坚工作开展
以来，该村产业百花齐放，外出务工人
员纷纷回村创业，抱团走出了致富路。

现年 51 岁的唐永和是该村 14 组
的脱贫户。2018年以前，他也是劳务输
出大军中的一员，在县城一家加工厂
打零工，收入除去给妻子和老人看病
的费用外所剩无几。

“当时为了给妻子和老人治病，从
亲戚朋友那还借了几万元，打工挣的钱
根本没有剩余的来还债。回到村里后，村
干部不仅帮我介绍了工作，还帮我发展

创业项目。”2018年，唐永和在村“两委”
及驻村帮扶工作队的帮助下，担任村里
的护林员，还在村里的钩藤基地打工，每
年除去花销还能存下近万元积蓄。

2019年，绥宁县大力发展“一村一
品”，党坪村组织村民及贫困户种起了
钩藤。为了将村里这第一个产业安全
落地，该村组织贫困户到怀化等地考
察学习，还多次邀请专家到村里的黄
江洞、水禾冲钩藤基地进行现场指导。
经过一年多时间的发展，村里建成规
模化种植基地100亩，带动贫困户种植
50多亩。该产业进入收益期后，预计实
现年产值120万元，年利润75万元。

唐永和种植了3亩多钩藤，丰收还

需要等2年时间。“心急”的他开始坐不
住了，想开辟风险小、赚钱快的致富新途
径。得知他的想法，村“两委”和驻村帮扶
工作队带着他赴江西抚州及市内武冈
等地考察学习鹅禽养殖及病害防治技
术，让他当起了村里的养鹅带头人。

2019年，通过争取项目资金，党坪
村投资 100 多万元，建成了近 3000 平
方米高标准鹅禽养殖基地。第一批铜
鹅苗刚进村，很多村民都抱着观望的
态度。唐永和悉心照料着这1000只铜
鹅幼苗，吃住都搬进了基地。为了让铜
鹅苗增强体质、提升品质，他带着镰刀
沿着小溪小河四处寻觅青草，每天要
行走30公里以上。1个月下来，基地的
铜鹅长到近2.5公斤一只，他却瘦了几
公斤。 (下转8版)

唐永和：赶着铜鹅迈上致富道路
邵阳日报记者 张 伟 通讯员 宋初发 李 斌

邵阳日报讯 （记者 刘波
实习生 敖磊）7月22日上午，市委
副书记、市长刘事青主持召开市政
府2020年第18次常务会议，传达省
政府第六次全会精神，分析上半年
经济运行情况，研究部署下半年经
济工作；听取公办幼儿园学位建设
情况汇报；审议《邵阳市村庄规划
和村民建房管理条例（草案）》《邵
阳市文明行为促进条例（草案）》；
审议《2019年市级决算草案和2020
年上半年预算执行情况的报告》。

今年来，我市扎实做好“六稳”
工作，全面落实“六保”任务，统筹推
进疫情防控和经济社会发展各项工
作，全市经济呈现先降后升、稳步复
苏、形势趋好的发展态势。会议指
出，下半年，经济运行仍面临较大下
行压力，市场预期和企业投资趋于
谨慎，困难挑战和不确定因素仍然
较为突出。要继续坚持稳字当头，坚
持高质量发展方向不动摇，紧盯年
初既定目标不放松，补短板强弱项，
切实做好“六稳”工作，落实“六保”
任务。要切实做好稳产业链稳供应
链稳市场主体工作，不遗余力为企
业生产解决实际问题和困难；要积
极做好项目前期工作，加大产业项

目的推进力度；要积极探索总结政
府服务类改革的先进做法经验；要
坚决打赢三大攻坚战，切实保障基
本民生；要强化真抓实干，进一步改
作风、抓落实，着眼于“十三五”收
官，力争全年工作取得更好成绩。

截至6月底，全市累计增加公
办幼儿园学位 9847 个，但仍存在
学位建设推进缓慢，部门联动配合
有待加强，资金投入和编制问题比
较突出等困难。会议强调，要进一
步压实地方政府在公办幼儿园学
位建设工作上的主体责任，通过各
种行之有效的办法解决建设问题；
要明确各相关部门在公办幼儿园
学位建设中的相应责任，各尽其
责、分工协作、全力推进；要根据邵
阳实际情况，统筹解决公办幼儿园
机构编制、教师编制和资金的问
题。会议原则同意《邵阳市公办幼
儿园学位建设工作方案》。

会议要求，更充分更广泛听取
各方意见，进一步修改、完善《邵阳
市村庄规划和村民建房管理条例
（草案）》《邵阳市文明行为促进条
例（草案）》，按程序以议案形式提
交市人大常委会审议。

会议还研究了其他事项。

刘事青主持召开市政府今年第18次常务会议

重点研究部署下半年经济工作

邵阳日报讯（记者 刘波 谢文远
通讯员 朱莹婷 肖薇 实习生 敖磊）
7 月 22 日上午，我市举行显示功能材
料产业链项目集中签约活动，总投资
23.1亿元的17个重点产业项目集中签
约落户邵阳经开区。这是我市做好“六
稳”工作，落实“六保”任务，加快推进
湘南湘西承接产业转移示范区建设，
大力推进“中国特种玻璃谷”建设的又
一重要成果。

市委书记龚文密，市委副书记、市
长刘事青，市领导曹普华、鞠晓阳、王
昌义、李万千、彭华松、晏丽君，市政府
秘书长陈秋良见证项目签约。

2018 年，随着技术在国内乃至世
界领先的中电彩虹(邵阳)特种玻璃项
目一期建成投产，为拉长产业链，我市
规划和实施了“中国特种玻璃谷”大型
产业项目，大力发展新型显示功能材

料产业集群，计划到2025年总产值突
破300亿元。目前，我市已引进创亿达、
凯通电子等54家显示功能材料产业链
企业。

今年以来，我市出台《邵阳市承接
产业转移示范区发展规划（2020—
2025年）》《邵阳市推进制造强市“一二
三工程”三年行动方案（2020—2022
年）》等一系列政策举措，聚焦“抓产业
培育”“抓平台建设”“抓招商引资”“抓
环境优化”等关键重点，瞄准“卡脖子”
工程，积极争取国省支持，在邵阳设立
国家级特种玻璃研发中心，创建国家
最大的特种玻璃产业基地；积极引进
各类高端人才，提升科技策源功能，集
中力量开展核心技术、关键技术攻关，
潜心培育国际有影响、国内一流的特
种玻璃产业集群，着力打造具有国际
先进水平的“中国特种玻璃谷”。

此次签约的以显示功能材料产
业为主的 17 个项目将全部落户邵阳
经开区，包括10个特种玻璃下游产业
链项目：深圳日行科技、深圳水柔创
投、江门汉的电气、深圳海鹏辉精密
工业、深圳博科震旦数码科技、深圳
华芯智微电子、深圳中为光学电子、
东莞钱永钦电子、深圳鑫麟钰鼎科
技、东莞鑫鹏电子科技等，4个新材料
项目：东昇超硬材料、东莞奥龙达新
材料、东莞中能膜业和世大控股，2个
先进装备制造项目：昆明湘祥商贸和
武汉德丰自动化控制，1 个新经济项
目：湖南盛世麒麟文化传媒梦工厂网
红直播基地。

以显示功能材料项目为主的17个重点产业项目集中

签约落户邵阳经开区，总投资23.1亿元

“中国特种玻璃谷”再度延链强链
龚 文 密 刘 事 青 见 证 项 目 签 约

住进公租房 幸福来敲门
(详见3版)

邵阳日报讯 （记者 谢文远） 7月
22日上午，市委书记龚文密主持召开全市
加强正面宣传工作座谈会。他强调，宣传系
统要紧紧围绕中心工作，多渠道、多形式、
全媒体传播邵阳声音，讲好邵阳故事，弘扬
主旋律，传递正能量，为全市经济社会
高质量发展营造良好舆论氛围。市委常委、
市委秘书长李万千，市委常委、宣传部部长
周迎春参加。

市委办、市委宣传部、市委网信办、邵
阳广播电视台、邵阳日报社、邵阳新闻网、
湖南日报邵阳分社、红网邵阳站等相关负
责人先后发言，大家就犬木塘水库开工报
道的策划、报道效果、存在的不足纷纷发言，
并就今后做好重大题材新闻策划，加强宣
传力度等方面提出了意见和建议。龚文密
不时就一些具体问题同大家交流探讨。

龚文密代表市委市政府对各新闻媒体
近年来围绕中心工作宣传邵阳、推介邵阳所
做出的努力表示衷心感谢。他指出，近年来，
驻邵媒体和我市新闻工作者紧紧围绕市委
市政府中心工作，创新工作方式方法，提升
业务能力水平，建好主阵地、唱响主旋律、弘
扬正能量，为全市经济社会发展营造了良好
的舆论氛围，也积累了丰富的宣传报道经
验。各新闻媒体要总结好犬木塘水库开工等
重大新闻报道的成功经验，并在正面宣传报
道方面创造更多好做法、好经验，为指导今
后主题报道、专题报道提供可借鉴、可参考
模板。各新闻单位既要总结自身媒体的优缺
点，也要相互借鉴其他新闻媒体宣传报道的
好经验、好做法，共同为我市脱贫攻坚、产业
发展等工作营造良好的舆论氛围。

龚文密强调，新闻工作者要按照增强
“脚力、眼力、脑力、笔力”的要求，深入基层
一线，积极深挖线索，加强新闻策划，讲好
邵阳故事，进一步增强新闻报道的传播力、
引导力、影响力、公信力。邵阳当前正处于
加快发展的关键时期，新闻媒体要紧密结
合邵阳实际，坚持服务发展的原则，加大宣
传力度，创新传播方式手段，多渠道、多形式、全媒体传播邵阳声音，推
动正面宣传发挥更大作用。希望各媒体切实整合资源、形成合力、打造
品牌，努力推出更多有思想、有温度、有品质的新闻作品，全方位展示邵
阳经济社会发展成就，为邵阳高质量发展贡献力量。
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